



Liebe Bürgerinnen und Bürger,
unter dieser Rubrik informiere ich Sie über aktuelle Themen in der Gemeinde. Damit sollen Fakten genannt werden, evtl. Unklarheiten ausgeräumt und soweit erforderlich Klarstellungen erfolgen.

Grüngutplatz Weidach jetzt mit digitaler Anzeige

Seit vergangener Woche Donnerstag gibt es einen digitalen Service für den Grüngutplatz in Weidach.

Unter dem u.a. Link können Sie einsehen, ob der Grüngutplatz geöffnet, oder geschlossen ist.

So möchte ich Ihnen künftig eine kleine Erleichterung bieten und unnötige Wege zum evtl. geschlossenen Abgabeplatz vermeiden.

Dieser neue Service soll dazu beitragen, dass Sie nicht unerwartet vor verschlossenem Tor stehen, wenn der Container wieder einmal voll ist.

Wenn Ihnen die Anzeige grün signalisiert, können Sie Ihre Grüngutabfälle anliefern. Leuchtet die Anzeige rot, so ist der Container voll und die Abgabe gerade nicht möglich.

Diesen Hinweis finden Sie auch in unserer Gemeinde-App unter „Mehr“ - „Status Grüngutcontainer“ sowie auf unserer Homepage unter dem Reiter „Verwaltung“ – „Ver-u. Entsorgung“ – „Status Grüngutcontainer“.

Der Kompostplatz in Wiesenfeld soll diesen Sommer wieder geöffnet werden. Wenn es so weit ist, wird die Gemeinde informiert und dies wird dann u. a. auch in den Medien bekannt gegeben.

LINK: <https://dacor.io/app/Weitramsdorf/GruengutTuer.php>

„Gemeinschaft“

Zusammen gestalten wir unsere Zukunft

Ihr

Hans Steinfelder
Erster Bürgermeister

© Jegliche Veröffentlichung oder Verbreitung der Inhalte ohne vorherige schriftliche Zustimmung ist untersagt.